



Nomos

# Die Modernisierung des Rechtsrahmens für die Online-Inhalteverbreitung durch den DSA muss medienrechtliche Besonderheiten wahren!



## Updating the Rules for Online Content Dissemination

Legislative Options of the European Union  
and the Digital Services Act Proposal

Von Prof. Dr. Mark D. Cole, Christina Etteldorf und  
Dr. Carsten Ullrich, LL.M.

2021, 241 S., brosch., 49,- €

ISBN 978-3-8487-8184-3

(Schriftenreihe Medienforschung der  
Landesanstalt für Medien NRW, Bd. 83)  
in Englisch

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8184-3](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8184-3)

Der aktuelle Rechtsrahmen für die Verbreitung von Online-Inhalten hat sich als unzureichend für die effektive Bekämpfung von illegalen Inhalten erwiesen. Mit dem Kommissionsvorschlag für einen „Digital Services Act“ soll der horizontale Rahmen für Intermediäre aktualisiert und ein sicheres Online-Umfeld geschaffen werden. Soweit es aber um Inhaltevermittlung geht, folgt aus europäischen Grundwerten und -rechten die Berücksichtigung medialer Besonderheiten.

Die vom Institut für Europäisches Medienrecht (EMR) im Auftrag der Landesanstalt für Medien NRW erstellte Studie beschreibt den geltenden Rechtsrahmen und vorgelegten Vorschlag und gibt eine umfassende Bewertung aus Perspektive des Medienrechts ergänzt durch Alternativvorschläge zur weiteren Verbesserung.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# The DSA's Modernisation of the Legal Framework for Online Content Dissemination must Safeguard the Specifics of Media Regulation.



## Updating the Rules for Online Content Dissemination

Legislative Options of the European Union and the Digital Services Act Proposal

By Prof. Dr. Mark D. Cole, Christina Etteldorf and Dr. Carsten Ullrich, LL.M.

2021, 241 pp., pb., € 49.00

ISBN 978-3-8487-8184-3

(Schriftenreihe Medienforschung der Landesanstalt für Medien NRW, vol. 83)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8184-3](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8184-3)

The current legal framework for online content dissemination has proven insufficient to effectively combat illegal content. The Commissions' proposal for an EU 'Digital Services Act' aims to update the horizontal framework for intermediaries and create a safe online environment. However, as far as content mediation is concerned, European fundamental rights and values require that the specificities of media law must be taken into account.

This study, conducted by the Institute of European Media Law (EMR) on behalf of the Media Authority of NRW, describes the current legal framework and the DSA proposal, and provides a comprehensive assessment from the perspective of media law, complemented by alternative proposals for further improvement.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary